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2019.12.10（火）　第3162回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ホテルラシーネ
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…菊川　善明

幹　　　事…小林　洋樹

クラブ会報委員長…佐伯　　一

編　集　者…佐伯　　一

  点　鐘  　菊川会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  クリスマス家族会ビジター  　
◎ピアノ講師　 大谷　知子　さん
◎前橋ローターアクトクラブ
　会長　西巻　　優　さん　片桐　正人　さん
　　　　寺嵜　大典　さん　横山　広樹　さん
　　　　樋口　　悟　さん
◎米山奨学生　
　オウ　ギョウソウ　さん

◎前橋国際奨学生
　バドゲレル　ナイダンフー　さん
　　　　セデッド　バートル　さん
　　　プレブ　オドンチメグ　さん
  奨学金贈呈  　米山奨学生　オウ　ギョウソウ　さん
  会長報告・会長の時間  　菊川会長
　みなさん　こんばんは。これまでの例会でも何回か
ご紹介してきましたが、再生ローターアクトクラブに
とっても今日はアクト
の例会という位置づけ
で、我々との合同例会
です。また新たに２名
の会員がローターアク
トとして入会してくれ
ました。ぜひ年明け以
降、活発で具体的な活
動を期待しております。
　さて、いよいよ今年
も押し詰まって12月。
クリスマス家族例会の

開催の日となりました。
　今日の会長の時間は手短にクリスマスの話をさせて
頂きたいと思います。先日、NHKの番組で「チコちゃ
んに叱られる」をみていたらクリスマスの話をしていま
した。サンタクロースの正体はなんだだとか、サンタク
ロースのプレゼントはなんで靴下の中に入れられるの
か、なんて話をしておりました。ご覧になった方も結構
多いんじゃないですか。そこで今日はチコちゃん風にク
リスマスはなんで12月25日なのかということを深掘り
したいと思います。クリスマスという言葉のクリスはイ
エスキリストのこと、そしてマスはミサ、です。つまり
キリストのミサということです。和訳がキリストの降誕
祭です。みなさんはクリスマスというのはキリストの誕
生日を祝う日だと思っていませんか。私もずっとそう
思っていたのですが、実はそうではありません。キリス
トの生まれた日というのは分かっていないからです。ど
んな聖書にも歴史書にもキリストが何月何日に生まれ
たなんて記述はありません。では25日はなにかという
と、イエスキリストが生まれてきたことをお祝いする日
という意味なんだそうです。じゃあ、本題の、なんでそ
の日が12月25日になったのかってことなんですが、諸
説ある中で一番有力な説をご紹介します。
　クリスマスの習慣が根付いたのは２世紀から４世紀
の頃と言われています。当時のヨーロッパはローマ帝
国の時代。すでに国教をキリスト教に定めていました
が、なかなか民衆に定着せず、色々な宗教が混在して
いました。その中でキリスト教以外に有力だったのが、
ペルシャを発端とする太陽信仰の宗教で、その宗教の
重要な行事が一年でもっとも昼間の時間が短い冬至の
時期に行われる「光の祭り」だったそうです。冬至と
いうのはその日を境に昼間の時間がだんだん長くなる、
つまり太陽の力が強まっていくことです。そのスター
トの日をお祝いするというのは太陽信仰ではもっとも
神聖なこととされていました。この冬至が12月25日
に当たっていました。
　またローマ帝国のもともとの土着の農耕の祭りもこ
の時期に行われていました。そこでローマ帝国の皇帝は
キリスト教を普及させるために、他の宗教を懐柔した
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り、農民にキリスト教をなじませる手段として、「太陽
の復活はキリストの復活」としてこの12月25日にお祝
いをすることを定めたのが、クリスマスの真相です。以
上、チコちゃん風「クリスマスはなんで12月25日」で
した。今夜は皆さんでゆっくりとイエスキリストがお生
まれになったことをお祝いしたいと思います。
  幹事報告  　小林幹事
１ ． 前橋西RC外部卓話の件

　12月13日㈮に前橋西
RC様の例会にて山本群
馬県知事様の外部卓話
が開催されます。時間
は12:10か ら 場 所 は 群
馬ロイヤルホテルです。
出席予定の方は宜しく
お願い致します。

２． 新会員卓話の件
 　次回12月17日の例会は池畠邦和会員、横田幸雄
会員の新会員卓話です。場所は群馬銀行本店です。

  副幹事報告  　
桐生西ＲＣ、沼田ＲＣ、富岡かぶらＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：121名

　{ 出席者　87名
欠席者　34名

本日出席率：75.65％
前々回訂正：86.09％

  ニコニコBOX報告    
■長谷 　浩克…先日のゴル

フ 月 例 杯 で パ ー ト
ナーに恵まれベスグ
ロ ＋

  プラス

優勝いたしまし
た。同伴者の斉藤一
雄会員、福島英人会
員、都丸和俊会員に
感謝して少々。

■板垣 　　忍…最終戦でザスパがJ2復帰しました。
J1目指して再スタートしますのでご支援よろ
しくお願いします。

■菊川 　会長…ご家族の皆様、ゲストの皆様、ようこ
そ前橋ロータリークラブクリスマス家族例会に
お越し下さいました。ゆっくり楽しんで下さい。

■平出 　武史…結婚記念日に素敵なお花を有難うござ
いました。妻もとても喜んでおりました。

懇　親　会





※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


